

Plenario Federal 17/11/10

Centros: *Arquitectura(Federico Barrera)Artes(Ernesto Abrines), Agronomía,(Roberto Mariño ,Yolanda Fernandez ,Natalia Curbelo),Bibliotecología,(María Inés Liguera),Ciencias Sociales(Jorge Oliva) Odontología (Jorge Enrique, Adriana Diecci) ,Derecho(Rodolfo Ayala ,Luis Tarragó) CCEE (Francisco Cortiñas),ISEF(María Aguirre ,Verónica Zabala), Ingeniería (Sonia Márquez),Psicología(Barny Perichon),Oficinas(Rubén Núñez),Química(Juan Rodríguez),Enfermería, (Laura Goday, Diego Calascione)Bienestar DUS(Marcelo Bustamante)Ciencia(Raymundo) ,Ciencias de la Comunicación (Mirta Fernández)Medicina(Eva Suárez),Regional Norte(Miguel Fiordelmondo)*

Secretariado Ejecutivo: *Alfredo Peña, Cristina Díaz, Cristina Álvarez, Waldemar Perichón, Manuel Menéndez, Luis Diosy, Anahir Viera, Raúl Cayetano, Fernando Ávila.*

PREVIOS:

Regional Norte: *Presenta una nota donde los compañeros reclaman que se cumplan las resoluciones del congreso, que los temas del interior no se publicaron en el documento del congreso.*

ISEF: *El próximo 3 de diciembre se recuerda el asesinato de la compañera Miriam Soto, en busca de que la justicia responda, realizamos una concentración en Jefatura a. las 11hs.*

Química: *Hoy se está cumpliendo el paro en la Facultad con el cumplimiento por parte de algunos compañeros.*

INFORME LUCHA PRESUPUESTAL:

Se aprueban las siguientes medidas, en el marco del ingreso del proyecto de presupuesto a la plenaria del Senado.

Jueves 25 de noviembre: se colocará una Carpa, por parte de la Universidad, en la escalinata del Palacio Legislativo (Av. Libertador), donde habrá una muestra, durante toda la jornada, de los proyectos de extensión. **AFFUR convoca con Salida Gremial** (cada centro deberá implementar su participación).

Lunes 29 de noviembre: PARO de AFFUR de 10 a 14 hs. Actividades: Concentración en el Paraninfo, Acto de AFFUR, Conferencia de Prensa , Volanteada, corte de calles, colocación de cartel en la explanada de la UDELAR.

Martes 30 de noviembre a partir de las 0:00 hs. comenzamos un PARO de 72 hs. con Ocupación de Facultad de Medicina, con firma de Planilla Gremial de todo AFFUR..

Actividades: se entregarán camisetas con el 6% para entrar a las barras del Senado, volantes y todo el movimiento de propaganda.

Se resuelve también aprobar guardias gremiales para: concursos, sueldos, cierre de ejercicio, licitaciones, consejos que traten temas presupuestales, etc., además de las establecidas en los fueros sindicales (cuidado de edificios, y riesgo de vida humano, animal y vegetal).

INFORME DERECHOS HUMANOS (Manuel Menéndez):

Se aprueban las siguientes medidas:

Miércoles 24 de noviembre, 18 horas, Plaza Libertad: Se convoca con SALIDA GREMIAL a la Concentración que se realiza en el marco de la Campaña por la Anulación de la Ley de Caducidad.

Se realizará un Acto y habrá espectáculo artístico.

Organiza: Todos y Todas contra la Impunidad, colectivo que reúne a organizaciones sociales, sindicales (gremios de base y comisiones centrales del PIT-CNT) y organizaciones de defensa de los derechos humanos.

AFFUR realizará una Campaña sobre este tema con el lema: **“Los derechos humanos no se plebiscitan, su cumplen”**.

Jueves 25 de noviembre: Día contra la Violencia Doméstica: se convoca con SALIDA GREMIAL a la concentración que organiza Mujeres de Negro y que cuenta con el auspicio de la Comisión de Género del PIT-CNT, para el jueves 25/11/10 en el horario de 13 a 15 hs., en las escalinatas del Palacio Legislativo. La consigna es: **“Ni una muerte indiferente, Ni una más”**. Se convoca que las compañeras concurren vestidas de negro y con una cinta violeta.

Mujeres de Negro es un colectivo de familiares de mujeres asesinadas víctimas de la violencia doméstica.

La Comisión de DD.HH. de AFFUR informa que, de acuerdo al Plan Aprobado de la Secretaría de DD.HH., se elaborará una publicación, con formato y tiraje similar al Diario de AFFUR, para informar masivamente sobre las actividades de la Comisión, la participación en las instancias centrales del PIT-CNT, y los temas a abordar para el próximo período.

INFORME DE GESTIÓN (Cristina Díaz):

Comisión Sectorial de Gestión: se encuentra la discusión de la ordenanza de salario vacacional. Estamos a la espera del informe de la Dir. Gral. De Administración Financiera y Jurídica. Se elevará al Consejo Directivo Central para su aprobación.

Propuesta del APEX de efectivización de la Sra. Gladys Montaña: se propone recomendar al APEX su recontractación hasta que dicha funcionaria pueda presentarse a un concurso según su escolaridad para su regularización.

Se propone en la CSGA la prórroga de cuadros de concursos que vencen próximamente: Vigilante, Portero Sereno, hasta el 30/07/11, por estar en proceso el nuevo llamado. Del Escalafón C Grado 7 de ingreso, con vencimiento al 01/03/11, por un año más. Intendente, con vencimiento al 10/02/11, por plazo de un año más. El Encargado de Servicios de Apoyo (E3 gº 12) con vencimiento al 10/02/11, por un año más. El de Chófer Oficial (E2 gº 8), con vencimiento al 27/01/11, por un año más.

Proyectos concursables: se prorroga el plazo de ejecución de los proyectos hasta el 30/06/11 y no más allá del cierre del próximo llamado.

La Comisión que evaluó dichos proyectos convocará a una reunión a los interesados de los distintos servicios para informar sobre los criterios aplicados para su selección y tomar en cuenta para la elaboración de los mismos el próximo llamado.

Se aprueba la realización de guardias gremiales para la realización de los concursos entre el período del 22/11/10 al 30/11/10, previendo medidas en el marco del presupuesto quinquenal.

Se aprueba el homenaje para el día 02/12/10, en el Paraninfo, a confirmar horario, para los compañeros que se jubilaron en el período 2009 – 2010.

Consejo Ejecutivo Delegado

Se eleva el informe de la Comisión de Apoyo del Servicio de Bienestar. El CED toma conocimiento. El CED solicita informe al interventor de la DUS, Dr. Arturo Gómez, sobre diagnóstico y propuestas de mejora de la gestión de la DUS.

Se aprueban los incentivos de origen extrapresupuestal para los funcionarios de Comedores. Se solicita se estudie y se eleven propuestas de criterios para su adjudicación. Se resuelve comenzar a estudiar el sistema de deducciones compensadas en general.

Se conformó una comisión para estudiar el vínculo con el BPS de los funcionarios con declaración de no aptitud total.

Se resuelve convocar a un Encuentro de Mesas de Directivas para discutir temas de Gestión:

- Reestructura
- Incentivos
- Evaluación de Desempeño
- Sistemas de Calificaciones y Ascensos

INFORME DE Presupuesto (Alfredo Peña):

CPP: Se informa sobre las cuatro reuniones de la comisión creada a partir de la reunión de la Comisión Coordinadora de la Educación con el Presidente de la República.

Se está discutiendo allí la posibilidad de reasignar partidas y sobre el artículo ventana. Se plantea por parte del Ministerio de Economía que se podrían reasignar partidas pero no para sueldos. En cuanto al artículo ventana hay diferencias en la forma de calcular el monto incremental. La Universidad plantea que para alcanzar el 4,5% del PBI para la educación habría que asignar \$ 2700 millones de pesos para ANEP y UDELAR, pero el Ministerio de Economía plantea que se debe asignar alrededor de \$ 1200 millones de pesos, y que se haría a través de la Rendición de Cuentas del año que viene.

Comisión del Senado: Se hizo la presentación por parte de la Universidad. Los senadores del Partido Nacional plantearon que ellos estaban dispuestos a buscar un acercamiento entre lo solicitado por la Universidad y lo votado en Diputados. Senadores del Frente Amplio plantearon que había voluntad para hacer algunas modificaciones en las asignaciones, si bien no había posibilidad de dar el incremento de fondos solicitados.

Ley Orgánica: Alfredo Peña entrega el documento de lo que se está discutiendo de la Ley Orgánica en la Comisión AGC – CDC.

Se está discutiendo la circunscripción única, el crear la figura de “Administrador General de la Universidad”, la conformación del nuevo CDC y los agrupamientos de servicios.

Se resuelve también convocar a otro Encuentro de Directivas para discutir la reforma de la ley orgánica. Se recuerda que la institución quiere resolver el articulado antes del 25 de diciembre.

Cristina Álvarez
Ejecutivo

Eva Suárez
Plenario Federal